

## Digi-Fitness

Die letzten Monate haben einmal mehr gezeigt, wie wichtig es heutzutage ist, „digi-fit“ zu sein und sich gut in der digitalen Welt zurechtfinden zu können.

Daher gab es in der ersten Schulwoche am WIKU heuer erstmalig einen „Digi-Workshop“ für alle Erstklässler und Erstklässlerinnen. In einem dreiteiligen Kurs konnten die Kinder lernen, wie man E-Mails schreibt und wie man die Plattform MS Teams bedient. Anhand von lustigen Schul- und Hausübungen konnten die Kinder auf spielerische Weise erlernen, wie man den Klassenchat benutzt, wie private Nachrichten verschickt und digitale Hausübungen abgegeben werden können.

Die digitale Kompetenz der Schüler und Schülerinnen wird nun in der wöchentlichen Informatikstunde weiter vertieft.

(Quelle: WIKU-HP)